



Die TV-Tanzsportabteilung ehrte bei ihrem Neujahrsempfang im Brennessel-Kino die ehrenamtlichen Trainer.

BILD: WOLF-RÜDIGER PFRANI

TV-Tanzsportabteilung: Neujahrsempfang im Brennessel-Kino / Penguin Tappers sehen ihre Jubiläumsshow noch einmal auf der Leinwand / Ehrungen

Großer Beifall bei der Filmpremiere

HEMSBACH. Die Stepptanzabteilung des Turnvereins (TV) Hemsbach ist immer für Überraschungen gut. Sie startete ins neue Jahr mit einem diesmal verkürzten Empfang, der eingebettet in die Premiere des zweistündigen Film über ihre Show „On Stage“ auf riesengroße Begeisterung stieß und fast wie die Liveshow mit ständigen Beifall nach jeder Kür der nahezu 300 anwesenden Darstellern und Helfern gefeiert wurde. „Dafür gebührt Alfred Speiser Dank, der sein Brennessel-Kino für zwei Vorstellungen am Sonntag zur Verfügung gestellt hatte. Eine öffentliche Vorstellung erfolgt am 3. Februar, 11 Uhr, im Modernen Theater in Weinheim“, kündigte Tanzsport-Abteilungsleiter Klaus Schollmeier in seiner Begrüßungsrede an. Sein Dank galt vor allen Dingen den Produzenten des Films,

Uschi und Ralph Lache für Kamera und Videoschnitt, sowie für den Ton Franz Basler. Sie haben in vielen Stunden den sehenswerten Film zusammengestellt.

Kulturgeschichte geschrieben

„Wir haben mit unserer Jubiläumsshow ein Stück Kulturgeschichte für die Stadt Hemsbach geschaffen. Es war im Oktober ein tolles Event, die Resonanz war bei den drei ausverkauften Vorstellungen großartig“, resümierte Schollmeier. Er vergaß aber auch nicht, dass dies nur mit einem großartigen Helferteam zu lösen war. Nach den errungenen Meisterschaften bei der Deutschen und der Weltmeisterschaft 2018 wird in diesem Jahr die Konzentration auf die künstlerische und choreografische Aus- und Weiterbildung der Trainer bei etlichen inter-

nen und externen Workshops gelegt. Die Abteilung legt wieder das erfolgreiche „Train The Trainer“-Programm auf, denn die Neulinge unter den ehrenamtlichen Trainerinnen sollen so ausgebildet werden, dass das internationale Niveau gehalten werden kann.

Bevor die Ehrung der über 30 ehrenamtlich tätigen Trainerinnen und Trainer der Abteilungen Stepp- und Jazztanz, Ballett und Bauchtanz erfolgte, dankte Hemsbachs Bürgermeister Jürgen Kirchner den beiden Abteilungsleitern Andrea Mayer und Klaus Schollmeier, dem Helferteam sowie allen Stepptänzern, die einmal mehr bewiesen hätten, zu welcher weltmeisterlichen Leistungen sie fähig sind. „Eure sensationelle Show war und ist noch immer das Thema in Hemsbach und in der Region. Das tut einer Stadt wie uns gut,

solch ein Aushängeschild national wie international zu besitzen. Macht weiter so, auf die Unterstützung unserer Stadt könnt ihr Euch verlassen!“, schloss Kirchner unter großem Beifall seine Rede.

Klaus Schollmeier berichtete noch von dem Stepptanz Round Table in Gelsenkirchen, bei dem die Termine wie Deutsche Meisterschaft, Europameisterschaft und Weltmeisterschaft festgelegt wurden. Andrea Mayer hatte sich für alle Trainer einen Gutschein für den Workshop mit einem Weltmeistertänzer ausgedacht.

Auszeichnungen

Geehrt wurden: Kristina Eckstein, Ann-Katrin Leib, Vera Soedradjat, Cathrin Kustrich, Joana Mautz, Theresa Keil, Eileen Sutor, Nina Schäfer, Fleur Strietzel, Sally Ahlers, Emma

Liebe, Katja Bönig, Sophia Bertolini Ines Seberkste, Johanna Lang, Jenny Knauer, Lena Geipert, Laura Hieber Lukas Adamik, Lea Weinert, Jan Matz, Lara Thomann, Erik Smailus Franziska König, Alicia Gärtner, Carmen Schackmann, Rachel Jackson Monika Höhn, Tanja Mayer, Sandra Ellrath, Marion Enzenauer, Claudia Griethe, Evelyne Rittler, Emma Liebe und Patricia Schweikert.

Termine

Die Termine: 30. März: Hemsbacher Stadtläufer; 7. April, 17 Uhr: Tanzsport-Abteilungsversammlung; 13 bis 16. Juni in Prag: Stepp- und Ballett-EM; 11./12. Oktober: Stepp-DN in Gütersloh; 2. November: Welttanzgala in Baden-Baden; 26. bis 30. November: Stepp-WM in Riesa; 11. Januar 2020: Stepp Round Table in Hemsbach.

pfr